

私たちの夏休み特集

8月16日

今回は子ども会全員集合で水生生物の生態に明るい成宮一郎自治会長の懇切な指導の下、先ず公民館でテキスト「水生動物でみるしがの水」で観察の知識を学び、早速に東町を流れる川に足を入れ、さるや網で生き物の採集を行いました。初体験の方が殆どで川に住む生き物の観察を通して私たちの周りの自然とも親しみ、水の汚れを調べることで生活環境の見直しと水と人とのかかわりを身近に感じてもらえた貴重な時間が創られました。

今も水の匂いを感じられる、参加小学生の感想をそのまま掲載いたしました。大人の我々も新鮮に環境改善の課題を感じています。

■水生生物の観察会実施



6年生

川には、いろいろな生物がいることが分かりました。自分が取ろうとするとあまり取れなかつたから、また機会があれば川に行っていろいろな生物を取りたいです。でも元々昆虫などがきらいなので、まず好きになれるようになりたいです。
松村 有大

今日、生き物観察会で、東町の川の水質は少し汚れているのが分かりました。カワニナやタニシが動いているのを見て、少し興味がわきました。また機会があれば調べたいです。

大村仁衣菜

今日、生き物観察会をして思ったことは、川には、色々な生き物がいるということです。肥田の川は少しきたなくとも色々な生物がいます。私が今日取った生き物は、タニシ類、スジエビなどです。他の人を見るとドジョウなど魚を取っていました。この体験をしてもっと生物のことに興味をもちました。
薩摩 汀那

私は生き物観察会をして、東町の川は、少しよごれていることがわかりました。少しよごれている水に住んでいるカワニナがいたからです。これ以上きたくならないようにしたいです。

藤野 真帆

5年生

ぼくは、川に入って、もし取れたとしても小さいと思っていました。だけど昆虫が取れた時、はつきりといるのが分かりました。驚きました。これからも子ども会とかで川に入ったとき、色々な昆虫が見られるといいです。
伊関 仙

ぼくは、川にいろんな生物がいて、川にあまり行かないで、そんな生物をつかまえたりしないので、ちょっとだけ生物に興味をもちました。とくに、ザリガニに興味を持ちました。カニのことを、もっと知りたいです。
岩尾 譲

ぼくは、川の中の生物は、ザリガニやメダカなどしか取ったことがなかつたから、エビやドジョウを取って肥田の町の川にエビやドジョウがいるんだなあと思いました。川にいる生き物で、また網やざるでいろいろな生き物を取ってみたいです。
鵜野 太輔

今日、東町の川で、生き物観察会をしました。川にはたくさんの生き物がいました。私は、土の所にたくさんの生き物がいて驚きました。どこの土を探してもたくさんいるからです。私は、貝がたくさん取れて貝が動いたので少し気持ちが悪いなと思いました。でもたくさんの種類がいることを初めて知りました。それにたくさん知りました。
加藤 瑞萌

お魚観察会は、楽しかったです。とくに川に入っている生き物をつかまえる楽しさと調べる楽しさがありました。貝がたくさん取れました。パットにならべると形が違う貝がたくさんありました。とても楽しかった。
藤野 雅弘

今日、東町で生物観察会をしました。とてもくさかったです。服がよごれてざんねんでした。ちょっと魚は取れました。ぬるぬるして気持ち悪く、くさくてぐろかったです。私は魚が大嫌いだけど生物実物に少し魚への興味が出てきました。でも一番服がよごれるのがいやです。
森野 天音

夏休み 生き物観察会が開かれる

子ども会・自治会・まちづくり委員会

4年生

私は、生き物観察会をして、生き物は、貝、エビ、タニシなどがあります。エビを取った時はびっくりしました。川には生き物が「たくさんいるんだなあ」と思いました。楽しかったです。

松山 未来

今日、東町の川で生物観察会をしました。私は、ドジョウや魚をつかまえてもらいました。私も貝やエビをつかまえました。いろいろ見つけて私は、とてもびっくりしました。魚のことや生き物をいろいろ取り、とても嬉しかったです。私は、もっと魚の事を知りたいと思いました。

宮川 純理

2年生

今日、生き物観察会をしました。タニシをいっぱい取りました。スジエビを6匹つかまえました。ヒメタニシを10匹取りました。川は少しきたなかつたです。川のながれは、ゆっくりでした。生き物観察会でいっぱい学びました。またしたいです。

本持 瑞衣

1年生

いきものいっぱい教えてもらいました。エビをつかまえてかんさつしました。またかいがらをつかまえて、いっぱいしることができました。あと、いっぱいつかまえました。かんさつもいっぱいできました。くつをながぐつにかえてもらったのでよかったです。

薩摩 杏

みずのなかを見て、いきものがいろいろなあとおもいました。

松枝 義陽

きょう、いきものかんさつかいをしました。タニシをつかまえました。川は少しきたなかつたです。

大村璃央菜



広報

ひだ

町木



第75号

肥田町

まちおこし推進協議会

H27.9.14発行



8月18日

肥田で二つ目の古代碑 崇徳寺境内に建立

8月18日肥田町では、万葉の碑に続く古代碑「大友夜須磨碑」が崇徳寺境内に開眼しました。歴史的経緯は広報ひだ7月号ですでに案内しています。

当日には、子ども会の皆さんによる除幕、次いで法中による読経、回向、大勢の参

加者による献花を行われました。鹿島家賀

料に基づいて建立の運びとなり、鹿島弘一・ご夫婦も参列いただきました。



早朝勉強会

夏休み朝のラジオ体操に続いて、毎朝、興輪寺さんでは子どもさんを対象としておつとめの練習(声明)が開かれています。

特集

夏休み小学6年生作文特集

僕の夏休み 松村 侑大 (お父さんは庄之丞さん)



夏休みには、ラジオ体操、日曜学校、夏祭り、地蔵盆があります。他の町では、最初の一週間だけラジオ体操をするところがありますが、肥田町では、お盆と土日以外毎日やっています。ねむたくてやすみみたい日もあるけど皆が来ているので顔を洗って目を覚まして行っています。

地蔵盆の楽しみは、きもだめしです。きもだめしは、4年生まではおどされた方だったけれど、高学年になったら5年生6年生で公民館の会議室で打ち合せをして、それぞれがあどかし役になります。仮面をかぶったりして色々

私の夏休みの想い出

藤野 真帆

(お父さんは信敏さん)



私が夏休みで一番心に残ったのは、「市の水泳記録会」です。今年は去年よりも良い結果が出せました。昨年は、自己タイムとあまり変わらなかったけど、今年は、二、三秒縮みました。また順位も上がりました。

得意なクロールの五十、百メートルでは、昨年は五十メートル六位入賞が出来なかつたけど、今年は六位でした。百メートルでは、昨年より順位が上がり、三位でした。リレーでは、昨年と同じメンバーでも、順位が二つ上がり三位でした。昨年は六位入賞する人が少なかつたけど、今年はたくさんの人人が入賞することが出来ました。ターンは上手にできなかつたけどクロールの五十も百メートルも自己タイムの更新が出来て嬉しかつたです。これからもこの調子で自己タイムを更新し、中学に行っても水泳を続けて行きたいです。

私のもう一つ夏休み心に残つことがあります。それは、地蔵盆の「きもだめし」です。私は昨年、雨で外で出来なかつた「きもだめし」を今年こそ外で出来るかなと思っていました。でも、今年も天氣があやふやで出来ないかなと思っていました。でも、あどかすスタンバイをしていると、雨がだんだんとやんでいき、小雨も降っていない状態でした。そのおかげで外で「きもだめし」が出来ました。成功と言うほどいい出来ではなかつたけど、それまでの準備がとても楽しかつたです。五年生の頃とは違う体験が出来ました。当日は天氣が不安定だったので「きもだめし」のルートは、いつもより短かっただけで、外で出来ただけでよかったです。小学生最後の地蔵盆は、六年間の中で一番楽しくて、一番大変でした。また、この夏休みいろいろな体験をしました。その体験したことをこれから的生活に生かしていきたいです。

私の夏休みに思うこと

大村仁衣菜

(お父さんは治基さん)



私が夏休みで楽しかつたことは四つあります。

一つ目は、町旅行です。サンプルづくりで天ぷらのころもをつくるのと、レタスをのばしていくのが楽しかつたです。

二つ目は、おばあちゃんの家に泊まりに行ったことです。久しぶりに、いとこと遊べてとても楽しかつたです。おじいちゃんのお墓にも行きました。夜は、夏祭りにも行きました。抽選会でヘアドライヤーが当たりました。うれしかつたです。

三つ目は、肥田の方の夏祭りです。輪投げで二つ当てたのと、bingoで当たつたのがうれしかつたです。

そして一番うれしかつたのは、ユニバーサルスタジオに行ったことです。まず

考えておどかしたけど、あまりおどろいてもらえず、むつかしいなあと思いました。そして僕は、スポ少で剣道をやっています。今年の夏休みの練習は、すごい暑い日が多くて、先生に呼ばれていても暑さでボーッとしてしまい返事もできないほどとてもきつかったです。そんな中、この前彦根市の試合がありました。いつもは団体戦がほとんどだけど、この試合は個人戦でした。一回戦から自分で気合を入れて、周りからも気合を入れられて何とか勝ち進んで決勝までいけました。決勝戦では、一本取られて次は取り返して二本目勝負だったけど、最後は面を取られて負けてしまいました。でも、8月末にもまた試合があるので、夏休みの残りの練習も暑いと思いますが、乗り切って次の試合には勝てるようになさいます。

夏の想い出 薩摩 汀那

(お父さんは英雄さん)

私は、この夏休みで一番楽しかつたことが四つあります。

一つ目はお父さんとプールにいったことです。プールでは、流れるプールに入つて鬼ごっこをしました。プールの中で目を開けていたのでプールを出たら目が赤くなりました。ウォータースライダーもあったので行きました。私が滑つた後に妹が行くと、私の滑つた後すぐに滑つて来たのでびっくりしました。

二つ目は、お父さんとバーベキューをしたことです。その日はお父さんの友達などが来していました。川などで泳いでいると、魚や貝がいました。お父さんの友達の家へも行きましたが、次の日はラジオ体操だと思って直ぐ帰ると、次の日はお盆休みでしたので、直ぐに帰つて損をしたと思ったら次の日はお母さんの家に泊まるようになつてきました。

三つ目は、お母さんの家に泊まってバーベキューをしたことです。バーベキューでは、「りょうたさん」というお母さんの家に新しい人が来いました。川で泳いで深いところに行くと、足が滑つてはさまつてしまつたときに、浮き輪があつたのでよかったです。その深いところには、小さな川があつてそこに行くとものすごく冷たかったです。りょうたさんと行くと、りょうたさんは泳げないので浮き輪をしているので、私はそれをつかんで泳いで深いところに行きました。私は、りょうたさんを冷たい所にやるとやりかえされました。何回も行きました。

四つ目は、町での夏祭りです。線香をくばるときは暇だけれど、ストラックアウトや輪投げは楽しかつたです。今年はフランクフルトが少し小さかったけど、すごくおいしかつたです。最後のbingoでは、最初は穴がどんどん開くのにリーチが多くてもbingoがでないで、がっかりしました。6年生最後の夏休みなので、楽しく過ごせました。



一日目の午前にバクトウザフューチャーに乗りました。ガックン、ガックンゆれたし、ティラノサウルスが出てきたりして怖いところもあったけど、楽しかつたです。そして夜は、ハリーポッターアンドフォードウンジャーニーに乗りました。ドラゴンが出てきて火をふいたり、魂を吸い取るディメンターが出てきたりして怖いと思ったけど、同時にハリーポッターワークショップに興味を持ちました。二日目は、ジュラシックワールドに乗りました。最後に水でびしょぬれになるところは、乗る前に買ってもらったポンチョで少し防護をつけて、下半身には少し濡れました。最前列だったので、けっこう迫力がありました。ユニバーサルジャパンでの一番の思い出は、初めてのジェットコースター、ハリウッドドリームザ・ライド、バッドロップに乗つたことです。ふわっと体がういたところで、さけびました。曲を選んで聞いたんですが、聞いていたひまもないくらいでした。最後の夏休み本当に楽しかつたです。

